

*Création d'une alliance
environnementale en Colombie
pour protéger la baie de
Carthagène*

Image not found or type unknown

Image: Prensa Latina

La Havane, 3 nov. (RHC)- La ministre colombienne de l'Environnement et du Développement durable, Susana Muhamad, a mis en lumière ce mercredi la la création de l'alliance environnementale Rafa Vergara pour la protection de la baie de Carthagène des Indes.

Muhamad a expliqué que cette Alliance cherche à unir les institutions qui ont travaillé de manière fragmentée avec l'Union européenne.

"Ils sont les forces vives de la ville avec le gouvernement local de Cartagena, dans le but de sauver les écosystèmes critiques qui ont en franche détérioration et qui mettent la ville en danger face au changement climatique", a-t-elle souligné.

En ce sens, l'amélioration de la qualité environnementale des masses d'eau, la restauration et l'adaptation au changement climatique et le renforcement de la gouvernance dans les écosystèmes stratégiques de la ville seront les piliers centraux de cette stratégie.

L'Alliance est composée du gouvernement de Bolivar, de la mairie de Carthagène, de la corporation autonome régionale du Canal del Dique, de l'établissement public de l'environnement de Carthagène, de membres du secteur privé et des communautés qui vivent dans ces écosystèmes et avec l'accompagnement d'organismes de contrôle tels que le bureau du procureur général.

L'alliance porte le nom du célèbre écologiste de Cartagena qui a œuvré durant sa carrière à la défense de ces écosystèmes.

Cette initiative du portefeuille environnemental découle des affectations notoires dans les zones marines et côtières, où l'expansion urbaine, le développement d'infrastructures portuaires, industrielles et touristiques et les pratiques non durables dans l'utilisation des ressources hydrobiologiques sont quelques-unes des principales causes de la détérioration de ces écosystèmes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/303867-creation-dune-alliance-environnementale-en-colombie-pour-protoger-la-baie-de-carthagene>



Radio Habana Cuba